
Compte-rendu réunion éco-délégués N°1
13/11/2023

En présence de : Mme CAM (CPE), Mme QUERE (professeure-documentaliste), Yannick 
SIMIAN-MERMIER

Cette première réunion a permis de recueillir les idées des élèves en présence. Voici ce 
qui est ressorti de cette réunion :

1) Concernant l’organisation des réunions :
- Varier le jour des réunions pour que ça ne tombe pas tous les lundis
- Les participants doivent arriver à l’heure. Rappel : les éco-délégués se sont engagés 
pour l’année scolaire.

2) Concernant la pollution ou le gaspillage au collège :
- Valoriser la table de troc
- Ajouter des poubelles dans la cour
- Autoriser à manger le pain dehors
- Mettre en place un système de tailles d’assiette pour adapter les portions à l’appétit 
de chacun.
- Limiter les emballages aux repas
- Organiser une pesée des déchets pour sensibiliser l’ensemble du collège
- Composter le café en salle des personnels
- Ramasser les feuilles sur le terrain de foot
- Faire un compost

3) Concernant l’environnement du collège :
- Utiliser le jardin partagé (récupération du compost)
- Végétaliser la cour, plus d’arbres et de plantes
- Réaliser des nichoirs et hôtels à insectes
- Adopter des poules ? Pour limiter le problème du compost

4) Actions à mener en extérieur :
- Marche verte : ramassage des déchets et sensibilisation des habitants
- Faire une sortie pédagogique à la ferme
- Sortie pédagogique à l’écomusée
- Promenades de sensibilisation et de ramassages de déchets
- Organiser une collecte (jouets, vêtements…) au profit d’associations

5) Valorisation du rôle et des actions des éco-délégués
- Réaliser un court-métrage
- Réaliser des affiches et expositions
- Interroger les autres élèves, les impliquer dans la réflexion commune
- Publier régulièrement sur le site du collège

Une prochaine réunion aura lieu dans les trois prochains semaines. D’ici là, les éco-
délégués doivent rédiger quelques lignes sur ce qu’ils ont retenu d’aujourd’hui et 
interroger leurs camarades pour nous soumettre leurs propositions.




